

令和7年7月19日(土)

【午後】第14期研修生入校式・入校オリエンテーション

令和7年7月19日(土)に、第14期研修生入校式を教職員研修センター視聴覚ホールにて挙行いたしました。多くの保護者の皆様も参加され、研修生の入校を祝いました。

入校式

東京都教育委員会挨拶では、次世代リーダー育成道場の道場長である東京都教職員研修センター所長から「次世代リーダー育成道場の修了生は1,800人を超えており、本事業での学びを生かし、それぞれの高校や大学での学業や英語力を生かした活動などに意欲的に取り組んでいます。そして、専門分野の研究を海外の大学院で続けたり、社会人となって日本と海外との架け橋になるような役割を担い活躍したりする修了生もいます。こうした先輩たちに続き、皆さんも次代を担うリーダーを目指して、確かな一步を踏み出してください。 皆さんには、これから次世代リーダー育成道場で様々な研修を受講します。皆さんには多くの学びから大きな自信と成長を得ることができます。是非挑戦を恐れず、一歩一歩前に進んでください。そして、今日ここに集まった高い志をもつ、意欲あふれる仲間と切磋琢磨しながら次代を切り拓く人材として大きく成長してほしいと思います。」と研修生へ激励の言葉が送られました。

研修生代表は、「私たち第14期研修生は、東京都の代表としての自覚と誇りをもち、これから始まる研修に全力で取り組みます。そして、東京や日本、さらには世界に貢献できる人材となることを目指します。私たちは、それぞれの夢や目標は違いますが、将来、東京都の代表として、世界を舞台に活躍するという同じ決意のもと、ここに集まった仲間たちと協力し、切磋琢磨しながら乗り越えていきます。そして、次世代リーダー育成道場のプログラムを通じて得た知識やスキルを、東京や日本、世界の課題解決に役立てることが役立てることが、私たちの指名です。私たちは、未来をより良くするために、努力を惜しまず、挑戦し続けます。この貴重な機会を与えてくださった東京都教育委員会の皆様、日頃から支えてくださる学校の先生方に心から感謝申し上げます。また、家族及び友人の支えがあってこそ、私たちはこの場に立つことができています。今後も感謝の気持ちを忘れず、次世代のリーダーとして成長していくことを誓います。」と力強く入校の決意を述べました。

入校オリエンテーション

入校式に引き続き入校オリエンテーションでは、研修生及びその保護者を対象に、本事業の趣旨、留学プログラム概要、受講料納付などの説明を行いました。本事業の趣旨説明では、次世代リーダー育成道場のねらいや研修生の心構え、身に付けたい力など、留学プログラム概要説明では、研修スケジュール、留学・留学準備に必要な費用、各国の留学プログラムなど、受講料納付説明では本プログラムの受講料納付や減免申請などについて話しました。留学先によって手続きは様々であり、研修生及びその保護者は入校当日から計画的に準備を進める必要があることを確認しました。研修生は、これらの説明を熱心に聞いていました。

